
시 정 질 문 서

【유재구 의원】

1. ① 송내 남부역을 경유하는 노선버스 소신여객 (6-1번 2대), 도원(50번 19

대), 성광(20번 10대), 삼환교통(14-1번 16대), 부일운수(11번 10대), 선진

교통(30번 40대), 송도버스(8번 36대, 6번 33대), 강인여객(103번 21대) 등

이 실시간으로 운행되고 있습니다.

   이중 도원교통(50번), 삼환교통(14-1), 부임운수(11번), 선진교통(30번) 

등 송내역을 종착역으로 하는 버스 대부분이(평균 20대 이상) 1개 노선을 

점유, 대기, 주․정차하고 차량 흐름을 막고 있어서 교통사고 위험이 상존하

고 있어 이에 대한 특별한 조처가 필요하다고 보는데 이에 대한 대책은?

   ② 또한 인천소속 택시가 상시적으로 몇 대 이상씩 대기하고 있으므로 해서 

교통소통에 지장은 물론 부천 택시의 영업권 방해 등 마찰의 소지가 많으나 

이에 대한 상시 단속 및 대책이 마련되어야 한다고 보는데 답변을 주십시

오.

2. 소사구 심곡본동 필벅기념관이 국비 5억, 도비 5억, 시비 12억 등 32억을 들

여 2006년 개관해서 많은 사람들이 관람하고 있고 지난 2월 14일에는 미국 허리

우드 톱모델 혼혈인 우루술과 메이스가 내방하였고 4, 5월경에는 미식축구 선

수(혼혈인 하인스워즈) 내방이 예정되는 등 차츰 관광명소로 자리매김하고 있

습니다. 그러나 공원은 협소하고(918평) 특히 전시관이 1,2층 총 면적이 118평

에 불과해 기념관으로서의 전시 효과가 매우 부족한 실정입니다. 

다행스럽게 건교부 사업으로서 추진하고 있는 살고 싶은 도시 만들기사업에 응

모(명칭 필벅문화마을 가꾸기사업) 국비 5억 지원 가능성이 한층 높아진 상태

입니다. 

이에 우리 시가 영구사업으로 관광객유치, 혼혈인  사업의 중추적 역할을 위해 

투자를 늘려 협소한 환경을 개선할 용의는?   



3. 부천 남부역 광장사업이 2005년 6월부터 시작 지역 주민의 오랜 숙원사업이 

이루어진 것에 대해서는 매우 다행스럽게 생각하고 있습니다만 아직까지 동쪽

부분 토지보상(봉암테크빌 소유지분)도 모두 해결되지 못하고 있을 뿐만 아니

라 서쪽부분(자유시장 쪽)은 아직 예산확보 등 실질적 진척이 전무한 상태로 

있습니다. 

시민들의 바램은 계획년도(2008년 9월)내에 사업이 완료되어 교통 소통의 원활

함과 상권의 활성화, 문화환경의 향유 등 복지증진을 기대하고 있습니다.

공장기일에 맞춰 사업이 추진될 수 있는 대책은?

4. 약수의 오염 고갈 등으로 산을 이용하는 등산객들의 불편은 물론 아침이면

약수를 떠가는 시민들의 불만이 이루 말할 수 없습니다. 오염된 약수에 대한 정

수대책 수립과 누수로 인한 약수 고갈지역에 대한 시설보수가 시급히 요구되는

데 이에 대한 대책을  답변해 주십시오. 

5. 구 도심권 시민들의 정비사업에 대한 기대가 매우 크다는 것을 집행부도 잘 

알고 있을 것입니다. 구 도심권 정비사업을 조속히 추진하기 위한 구체적 대책

이 무엇인지 답변해 주십시오.

6. 인사의 기본원칙은 무엇인가 ?

   - 이번인사에서 재임기간 1년 이내에 전보된 상황은 ?




